

## チュラロンコン大学薬学部長らが本学部を訪問

2019年11月29日(金)、タイ王国チュラロンコン大学薬学部長、副薬学部長ら4名が本学薬学部を訪問されました。本学部とチュラロンコン大学薬学部とは、さくらサイエンスプラン(科学技術体験コース)による学生の受入れや学術交流プロジェクト(チュラロンコン大学への協定派遣)による大学院生の派遣を通じて活発な国際交流が行われています。

今回、Rungpetch C. Sakulbumrungsil 薬学部長、Pornchai Rojsitthisak 研究担当副薬学部長、Rataya Luechapudiporn 教育担当副薬学部長、及び Waranyoo Phoolcharoen 国際交流担当副薬学部長は、今後の学生及び研究交流の更なる発展に向けた協議を行うために来学されたもので、協議には本学部から尾野村 治薬学部長、田中正一副薬学部長、西田孝洋副薬学部長、黒田直敬薬学部国際学



術交流委員会委員が同席しました。

活発な協議の後、研究室の見学やチュラロンコン大学に派遣された学生との再会を果たされるなど、今後の更なる連携の強化が期待される訪問となりました。